

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 13
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 07.03.2007

Abbiegeschild Winterstraße/Münchhofstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Kreuzung Winterstraße / Münchhofstraße ein Schild „Vorgeschriebene Fahrtrichtung nach links und geradeaus“ für die Autofahrer, die aus der Winterstraße in die Münchhofstraße einbiegen, anzubringen.

Sollte eine veränderte Anbringung der vorhandenen „Einfahrt-verbieten“ Schilder die Kenntnisnahme der Schilder verbessern, kann auch auf die vorgenannte Empfehlung verzichtet werden.

Begründung:

Wiederholt wurde beobachtet, dass Autofahrer an dieser Stelle nach rechts in die Münchhofstraße einbiegen, weil diese als Einbahnstraße- und der bisher dort angebrachten Art der Beschilderung – nur schwer zu erkennen ist.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0034

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher